



26 JUIN 2011, VAL DE VIENNE, GT TOUR, COURSE 2

## MATTHIEU VAXIVIÈRE PREND SA REVANCHE

**Auteur du meilleur tour en course, Matthieu Vaxivière réalise donc le carton plein en transformant sa pole position en victoire. Ainsi, malgré sa bétise de la veille, le pilote de Haute-Savoie conserve son leadership avec deux points d'avance sur Andréa Pizzitola qui grimpe sur la 2ème marche du podium devant Cyril Raymond.**

Sous un soleil de plomb les monoplaces se positionnent sur la grille de départ de la seconde course avec toujours celle de Matthieu Vaxivière en pole position. A l'extinction des feux, tous s'élancent sans encombre, y compris le poleman. Toutefois, Andréa Pizzitola parvient à le déborder au premier virage. D'autres pilotes perdent des places dans ce premier tour notamment Pierre Gasly qui se retrouve 11ème derrière l'Indien Parth Ghorpade et Alexandre Mantovani, qui évolue quasiment en queue de peloton. Profitant d'une erreur de Cyril Raymond, Aurélien Panis fonce sur l'occasion pour chiper la 3ème place. Il donne maintenant le rythme à Raymond, lui-même menacé par Tristan Papavoine. Avant même le premier tour bouclé, Pierre Sancinéna est victime d'une touchette, certes non volontaire mais tout de même éliminatoire.

Déterminé à retrouver sa place initiale, Matthieu Vaxivière prend le meilleur sur Andréa Pizzitola qui n'insiste pas face à la vélocité du 'local' de l'étape. L'explication entre le trio de poursuivants continue. Cyril Raymond a repris l'avantage sur Aurélien Panis, qui ne résiste pas puisqu'il doit repasser par les stands en raison d'un départ anticipé. Même sanction pour l'Andorran Alex Loan Ventura mais ce dernier ne s'arrêtera pas et se verra donc présenter le drapeau noir. Aux portes du Top Five, l'Espagnol Victor Colomé roule en solo alors que plus loin, un groupe compact composé de Francisco-Javier Suarez, Kévin Balthazar et Paul Petit se disputent la meilleure place.

En tête, Matthieu Vaxivière s'est déjà construit une belle avance alors que plus loin, ça se resserre. 7ème, Francisco-Javier Suarez se rapproche de son compatriote Colomé, emmenant dans ses roues Paul Petit, parti 13ème, Kévin Balthazar et Pierre Gasly, de retour dans les points après un recul de trois places du pilote indien. En verve sur le tracé poitevin, Paul Petit porte une attaque réussie sur le meneur du groupe et redouble d'effort pour combler le retard sur Victor Colomé. Quant à Pierre Gasly, il défend fermement sa position face à un Patrick Kujala, plutôt incisif. Mais il le faut car le Finlandais est dans la ligne de mire d'Aurélien Panis ! Combatif, le fils d'Olivier ne s'est pas laissé abattre après avoir effectué son drive-through ! Les trois garçons focalisent l'attention du public car les écarts se sont plus ou moins stabilisés entre leurs camarades de jeu. Le mieux placé pour voir cette lutte est Alexandre Mantovani qui, après avoir pris l'avantage sur Jordan Perroy, tente tant bien que mal de les rattraper, en vain.

Dans l'ultime tour, le Belge Kévin Balthazar porte une attaque sur Francisco-Javier Suarez mais ce dernier tient bon. C'est avec une avance « insolente », plus de 6 secondes, que Matthieu Vaxivière passe en premier la ligne d'arrivée devant Andréa Pizzitola et Cyril Raymond. En décrochant les points de la 4ème place, Tristan Papavoine peut être satisfait de ce meeting rondement mené. Victor Colomé signe la meilleure performance des pilotes étrangers en coupant la ligne en 5ème position devant Paul Petit, qui repart du Vigeant en ayant marqué ses premiers points, six d'un coup au total ! Le second espagnol du groupe, Francisco-Javier Suarez, rallie logiquement l'arrivée en 7ème position devant Kévin Balthazar. Pierre Gasly et Patrick Kujala ferment la marche. Malgré ses efforts, Aurélien Panis n'est pas parvenu à déstabiliser le Finlandais.

**Matthieu Vaxivière :** « Mon départ n'était pas très bon mais au moins, il était valable cette fois. Nous étions côte à côte avec Andréa à l'entame du premier virage, il s'est placé à l'intérieur et je n'ai pas voulu le bloquer, ça aurait été idiot de s'accrocher. Après avoir repris l'avantage, j'ai haussé le ton pour creuser l'écart. Je suis très heureux de cette nouvelle victoire mais j'ai toujours un petit remord par rapport à hier. J'aurai peut-être pu faire véritablement la différence au championnat. »

**Andréa Pizzitola :** « Après que Matthieu m'ait doublé, j'ai essayé de rester dans ses roues mais il était vraiment trop rapide. Je languis déjà d'être à Spa où j'espère monter à nouveau sur le podium, si possible deux fois et sur la première marche ! »

**Cyril Raymond :** « Je voulais absolument cette 3ème place ! J'ai commis une erreur et Aurélien a su en profiter mais je ne me suis pas laissé déconcentrer. Je suis repassé sans trop de difficulté car Aurélien a été très correct. Ensuite, il a fallu que je surveille mes arrières car Tristan était très pressant. Nous roulions sur le même rythme, je n'avais pas le droit à l'erreur. Je suis donc très heureux de cette 3ème place que je pense bien méritée. »